

トキ野生復帰10周年

★表紙の写真

トキ野生復帰10周年

平成20年9月に第1回トキ放鳥が行われて今年で10年が経過しました。

トキ野生復帰にむけて、さまざまな方のご尽力で佐渡の空を多くのトキが羽ばたいています。

10月14日、15日にトキ野生復帰10周年を記念して、式典やフォーラム、放鳥式が行われました。今回の二連の行事には秋篠宮家の眞子内親王殿下にご臨席を賜り、記念式典にてトキ野生復帰の取り組みについて「トキにとつても、人にとつても大切な環境を守ることに繋がると期待しております」とお言葉を賜りました。

また、これまでのトキ野生復帰の取り組みに貢献された方々に環境大臣から感謝状が贈呈されました。



放鳥式で羽ばたくトキ

今月の主な内容

P 4～5

食育川柳コンクール
受賞作品決定

P 6～7

上半期の財政執行状況

記念式典で感謝状が贈呈された団体

○人・トキの共生の島づくり協議会 様

トキの餌場環境整備団体や学識経験者などで構成された団体で、生息環境の整備や野生復帰の普及啓発などの取り組みを推進

○国立大学法人新潟大学 様

新潟大学超域朱鷺プロジェクトを立ち上げ、トキの生息環境の研究を行うとともに、棚田や里山の管理者の育成に尽力

○トキ飼育繁殖小委員会 様

トキの繁殖技術、遺伝的多様性の確保など飼育繁殖に関する指導・助言を行い野生復帰事業に尽力

○東京都立多摩動物公園 様、石川県 様、島根県出雲市 様、長岡市 様

鳥インフルエンザ等の感染症に備えた分散飼育や繁殖を行い野生復帰に尽力

便利です！

市報は、いつでもどこでも
あなたのそばに…

市ホームページ、マイ広報紙（QRコード）、マチイロアプリから広報紙「市報さど」がご覧いただけます。

